

Schlei - Schnack

von Kay Iversen

... ein gestörter Informationsfluss

Der kleine Kreisverband der Grünen hat es schwer. Im Kreistag sitzt man nicht mehr und in den meisten Gemeindevertretungen hat man auch keinen Sitz. „Wir sind weitgehend vom Informationsfluss abgeschnitten“, hieß es daher auf der Kreismitgliederversammlung im Ellenberger Begegnungszentrum. Der Name des Tagungsortes bekam bei dieser Veranstaltung einen ganz eigenen Beigeschmack, glänzen die beiden Vorstandssprecher auf der Versammlung doch durch Abwesenheit. Der eine ist beruflich verhindert, die andere hat sich zurückgezogen, so sagt man. Genaueres weiß man nicht. So wird eine neue Vorstandssprecherin gewählt und der abwesende Vorstandssprecher trotz Bewerbung eines Gegenkandidaten im Amt bestätigt. Blumen für die neu gewählte Vorstandssprecherin gibt es nicht. Eine Ansprache der neuen Amtsträgerin auch nicht. Endlich mal kein perfekt durchorganisierter Politikbetrieb. Das hat Charme.

Und genau so charmant geht die Veranstaltung weiter. Eine Beisitzerin des Vorstands – es bedarf wohl kaum noch der Erwähnung, dass sie ebenfalls abwesend ist – , will nicht mehr amtieren, so sagt man. Also muss wieder gewählt werden. Auch der aus dem Kreisverband stammende Landesvorsitzende fehlt wegen Krankheit auf der Versammlung. So fällt der Tagesordnungspunkt Bundesdelegiertenkonferenz (BDK) sehr knapp aus, zumal die Tagesordnung der BDK nicht vorliegt und man im Begegnungszentrum gerade nicht ins Internet kommt und im Übrigen nichts Genaueres weiß. Manchmal scheinen sich die Grünen auch selbst vom Informationsfluss abzuschneiden.